

Challenger

会津柳津学園中学校 2021 3学年通信

7月20日（火） 第17号

文責： 五十嵐秀幸・長谷川裕美



1学期終了 中学校最後の夏休み

一学期の反省と今後について

白井 和樹

僕には一学期の最後にあたって反省点が二つあります。まず一つ目は学習のバランスです。今学期の期末テスト前の学習では、昨年までの大きな失点の原因であつた国語と英語を重点的に復習しました。その結果、この二つの失点を防ぐことができました。しかし、その分、技能教科の学習が劣つてしましました。そして、その中でも特に保体が比較的かなり低い点数となつてしましました。このような学習のバランスの悪さが原因でテストの点数が下がらないように、二学期以降は考えて計画を立て、それに沿って学習をしていきたいです。

次に二つ目は、自分の「できる範囲」を理解することです。今学期はできるだけ積極的に役員などの仕事に取り組みました。しかし、全てには手が回らず、時々一部の仕事が半端な状態となることがありました。また、できる限り積極的にやるという自分のモットーが原因で、朝ボーッとするなど、生活習慣にも支障が出たときもありました。今後は、自分の手が届く範囲を自分が理解し、様々な活動に取り組んで行きたいです。

明日から夏休みです。今年の夏休みは去年までとは違い、勉強を重点的に行うようになります。三年生全員が受験に向けて一人ひとりの全力を尽くせるといいと思います。僕は特設部の活動がありますが、両立できるように、今学期の二つの反省点を活かしながら夏休み、そして二学期以降を過ごしていきます。

今学期の三学年全体の様子としては、去年までとは違い、式や行事などの準備に積極的に取り組む様子が見られました。

夏休み中の事故に注意



7月19日（月）交通指導員の目黒さんから登下校の様子と注意点について話がありました。「2学期もみんなの元気な顔を見たい。そのためには交通ルールを守ること。そして青信号を過信しないことが大事。」とのことでした。



学芸委員会からの表彰

《2学期初めの予定》

		1	2	3	4	5	6	行事予定
8/24(火)								夏季休業日
25(水)	朝 読 書	始業式	学活	英語	数学	社会		15:30 下校
26(木)		国語	数学	英語	理科	社会	実力テスト	18:00 下校
27(金)		理科	美術	保体	理科	社会	総合	両沼英語弁論大会 18:00 下校